

| | |
|------------|--------------------|
| Bauherr | Familie Lutz |
| Baukosten | k. a. |
| Nutzfläche | 250 m ² |

Vom gesamten Hofensemble blieb nur das Volumen der Scheune bestehen. Unter Einbeziehung dieses Bestandes war ein Wohnhaus zu konzipieren. Die alten Scheunenmauern bilden die Schale. Das neue Haus ist in die vorhandene Hülle mit Abständen, die als geschützte Balkone dienen, hineingestellt. Die Großzügigkeit einer Scheune spiegelt sich auch in der offenen Grundrissgestaltung wieder.

